



AFIP CARTAS DE PORTE

Continuando con lo que ya informado en reiteradas oportunidades, en relación a la problemática sufrida por nuestros asociados para rectificar las Cartas de Porte en el sistema Jauke, es que hemos mantenido reuniones con autoridades de la AFIP para solucionar dicha problemática.

Recordemos que luego de hacer las primeras gestiones ante ese organismo, se logró una prórroga que daría tiempo suficiente para rectificar la información de esas cartas de porte hasta el 20/11/2009, toda vez que se conozcan fehacientemente los errores. Además, se logró que el sistema Jauke, a través del enlace **“Consultar Cartas de Porte no Informadas”** detalle las cartas de porte supuestamente mal informadas o no informadas por los acopiadores, que resolverían dicho inconveniente.

Según información recopilada recientemente de nuestros asociados, el sistema Jauke no estaría brindando información certera para corregir la problemática descripta anteriormente. Por tal motivo, en una segunda reunión mantenida en el día de la fecha con autoridades del área técnica de la AFIP, se planteó dicho problema para encontrar una pronta solución. En contraparte, nos informaron que el principal problema de información radica en la errónea adjudicación numérica del CAC por parte de los Acopiadores, donde en lugar de poner el número correspondiente, que está impreso en la carta de porte, se usó el **“999999999”** como CAC válido. Otro problema habitual encontrado, fue el incorrecto número de origen de las cartas de porte obtenidas a partir del nuevo sistema Jauke, el cual deberá ser el **“0005”**.

Creemos que la reunión mantenida con los técnicos de la AFIP ha sido muy positiva y estamos a la espera de que ese organismo solucione los problemas planteados por nuestra Federación lo más pronto posible. Volveremos a informar los avances de esta gestión ni bien tengamos novedades respecto de este tema.

Atte.
Federación de Acopiadores de Cereales